

Lección sobre La Edad de la Iglesia de Éfeso

Parte 1

Introducción y repaso:

Hemos estado trabajando durante varias semanas estudiando las Siete Edades de la Iglesia. ¿Quién puede decirme el nombre de la primera cinta predicada por el Hermano Branham en esta serie? ¡Correcto! “La Revelación de Jesucristo”. ¿Y la siguiente? “La Visión de Patmos”.

El Hermano Branham nos ha estado enseñando acerca del capítulo 1 del Libro de Apocalipsis.

- Una vez más, ¿quién era el escriba a quien se le dijo que escribiera lo que viera? San Juan el divino
- ¿Dónde estaba él? En la isla de Patmos
- ¿A quién vio? A Jesús
- ¿En medio de los siete...? Candeleros
- ¿Qué tenía en la mano? Siete estrellas
- ¿Qué representaban las estrellas? Los Siete Mensajeros de la Edad de la Iglesia

Ahora estamos listos para entrar en el capítulo 2 de Apocalipsis. Leamos Apocalipsis 2:1-2:

1 Escribe al ángel de la iglesia en Éfeso: El que tiene las siete estrellas en su diestra, el que anda en medio de los siete candeleros de oro, dice esto:

2 Yo conozco tus obras, y tu arduo trabajo y paciencia; y que no puedes soportar a los malos, y has probado a los que se dicen ser apóstoles, y no lo son, y los has hallado mentirosos;

El Hermano Branham comenzará a enseñarnos acerca de la Primera Edad de la Iglesia, Efesios. El Hermano Branham va versículo por versículo enseñándonos lo que significan estas escrituras.

- ¿Sabían ustedes que un profeta es un intérprete divino de la Palabra? Solo ÉL puede decirnos lo que significa, ¡porque es Dios quien nos habla a través de un hombre! ¡Dios Mismo enseñándonos a través de SU profeta!

Las Edades de la Iglesia comienzan con Pablo y finalmente terminarán con el Rapto. Representan una línea de tiempo donde Dios está tratando con Su Novia Gentil. Él ha llamado a personas de cada edad para formar Su Novia; y ella solo escuchara la Palabra de su día y solo escuchara la Voz de Dios para Ella de Su Ángel Mensajero porque el SERA la PALABRA.

Escuchemos al Hermano Branham hablarnos de ese primer mensajero. Escucharemos su nombre y las fechas de esa primera Edad de la Iglesia.

Ahora, la primera edad de la iglesia empezó como en el año 53 d.C., cuando Pablo estableció la iglesia en—en Éfeso. En su viaje misionero, él estableció la iglesia en—en Éfeso, la iglesia de Éfeso, y fue el pastor hasta que fue decapitado en el año 66, siendo él el pastor de la iglesia de Éfeso por veintidós años. Después de su muerte se nos dice entonces que San Pablo... o San Juan el divino, llegó a ser el pastor de la iglesia y la trajo hasta esta edad, y la edad de la iglesia duró hasta el año 170. 60-1205 - La Edad De La Iglesia De Éfeso. Párr.45

Escuchen con atención cómo el Hermano Branham describe a Éfeso:

Éfeso significa... el propio nombre Éfeso significa: "soltar, aflojar, descarriado". Llamada por Dios: "La iglesia descarriada". Dios—Dios reconoció primero sus obras, su labor y su paciencia. Dios reprendió su modo de vivir, por dejar su primer amor, por haberse descarriado, y por no llevar más la Luz. Éfeso no era una iglesia engañada, falló por sí misma por no continuar en el Amor perfecto. El resumen de Éfeso: Fruto sin amor dio lugar a la apostasía. Las promesas: Paraíso prometido al que venciere, de los santos de Éfeso en esa edad de la iglesia, les fue dado el Árbol de la Vida. 60-1205 - La Edad De La Iglesia De Éfeso. Párr. 72 y 73

Una vez realmente amaron al Señor y le sirvieron bien. Pero se enfriaron y se volvieron perezosos, formales; siguiendo reglas y no sirviendo por AMOR a ÉL.

Ver Apocalipsis 2:1, "Escribe al ángel..."

- ¿Quién es ese ángel? Pablo
- ¿A la iglesia de? Éfeso
- ¿Quién lo escribió? Juan
- "...El que tiene las siete estrellas en su diestra..." ¿Quién es? ¡Jesús!

En su mano derecha... ¿Qué representaba su mano derecha? Escuchen con atención:

"Tiene en Su diestra". Mano derecha significa Su "autoridad y poder". Teniendo en Su diestra (bajo control), a los siete mensajeros a las siete edades de la iglesia. 60-1205 - La Edad De La Iglesia De Éfeso. Párr. 77

Poder y Autoridad es lo que representa la «mano derecha». No significa exactamente como Cristo está poniendo en la mano derecha de Dios.

¿Quién anda en medio de los siete candeleros de oro? Jesús. ¿Qué significaba eso?

Andando en medio de estos siete candeleros de oro estaba Jesucristo, el Dios Todopoderoso. ¿Qué está haciendo Él? No dijo que Él estaba caminando en un candelero, Él estaba caminando en medio de todos ellos. ¿Qué muestra eso? Que Él es el mismo Dios, ayer, hoy, y por los siglos, y en cada edad de la iglesia para cada creyente. 60-1205 - La Edad De La Iglesia De Éfeso . Párr.76

¿Qué "significa"? ¡Él es el mismo Dios ayer, hoy y por los siglos! ¡Él es Hebreos 13:8!

Hoy miraremos un versículo más. Leamos Apocalipsis 2:1 otra vez con el Hermano Branham.

Veamos ahora, tengo el...

Yo conozco tus obras, y tu arduo trabajo y paciencia;...que no puedes soportar a los malos, y has probado a los que se dicen ser apóstoles, y no lo son, y los has hallado mentirosos;

Él los halló mentirosos. ¿Cómo lo supieron ellos? Porque no estaban citando conforme a la Palabra.

Ahora, si un hombre dice que: “Esta Biblia dice en Hebreos 13:8: ‘Jesucristo el mismo ayer, hoy, y por los siglos’”, y el hombre dice: “¡Ah, los días de los milagros pasaron!”, entonces ese hombre es un mentiroso. **60-1205 - La Edad De La Iglesia De Éfeso.** Párr. 112-114

Entonces, ¿cómo se puede saber si un “apóstol” o cualquier otro hombre que les habla de la Palabra es un mentiroso? No se queda con la PALABRA. Recuerden, ¡nuestro profeta nos dijo que dijéramos lo que está en las CINTAS!

¡Recuerden, cada Promesa en la Biblia es SUYA! ¡Es la PALABRA! Quédense con la PALABRA sin importar lo que digan los demás. ¡Dios no necesita interprete! ¡Dios mismo nos enseñó hoy exactamente lo que significan estos dos versículos a través de Su profeta el Hermano Branham!

Parte 2

Introducción y repaso:

La lección pasada hablamos de la primera Edad de la Iglesia, en Éfeso. Con Pablo como Mensajero. Efeso significa “descarriado”. ¿Recuerdan la descripción de Éfeso, “... y has probado a los que se dicen ser apóstoles, y no lo son, y los has hallado mentirosos...” ¿Cómo sabían si un apóstol era “mentiroso”? Él no se quedaba con la Palabra. ¿Qué habían hecho? Dejaron su primer amor. Una vez amaron al Señor y comenzaron a alejarse, a enfriarse hacia Él, a alejarse de Su Palabra.

Ahora, entremos en el resto de la porción de las escrituras que tratan con la primera edad de la iglesia.

Leer Apocalipsis 2:3-7:

3 y has sufrido, y has tenido paciencia, y has trabajado arduamente por amor de mi nombre, y no has desmayado.

4 Pero tengo contra ti, que has dejado tu primer amor.

5 Recuerda, por tanto, de dónde has caído, y arrepíentete, y haz las primeras obras; pues si no, vendré pronto a ti, y quitaré tu candelero de su lugar, si no te hubieres arrepentido.

6 Pero tienes esto, que aborreces las obras de los nicolaítas, las cuales yo también aborrezco.

7 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. Al que venciere, le daré a comer del árbol de la vida, el cual está en medio del paraíso de Dios.

Ahora el hermano Branham continuará enseñándonos sobre estas escrituras. ¡Necesitamos un profeta que nos diga lo que significan las escrituras y solo un profeta puede hacer eso! ¡La Palabra viene al Profeta!

¿Cuál es el NOMBRE? ¡Jesús! ¡Así es! Sigamos con el Hermano Branham:

Ahora, el versículo 3 ahora. Muy bien, versículo 2 y 3. Ahora el versículo 3:

y has sufrido, y has tenido paciencia, y has trabajado arduamente por amor de mi nombre, y no has desmayado.

“Por Mi Nombre”. ¿Notaron Uds. que ellos tenían paciencia? trabajaron ¿por qué? Su Nombre. ¿Ven ese Nombre firme en esa iglesia? Obsérvenlo ahora, al avanzar durante la semana, como eso se desvanece y se va a otro nombre. ¿Ven? “Han tenido paciencia, trabajado y demás, y por amor de Mi Nombre”. Él... Ellos trabajaron por Su Nombre. Para mantener el Nombre de Jesucristo por encima de cualquier iglesia, de cualquier cosa, que sea primero. “Todo...”. La Biblia dice: “Todo lo que Ud. haga de palabra o de hecho, hágalo todo en el Nombre de Jesucristo”. ¿Es correcto? “Todo lo que Ud. haga de palabra o de hecho”.

60-1205 - La Edad De La Iglesia De Éfeso. Párr. 119-121

Ellos todo lo hacían en el nombre de Jesús. Necesitamos mantener el Nombre de Jesús primero en todo lo que hacemos. Si no podemos hacerlo en el nombre de Jesús, mejor no lo hagamos. ¿Puedes usar pantalones cortos en el Nombre de Jesús? ¡NO! Hermana, ¿puedes hacerte ese nuevo corte de pelo en el nombre de Jesús? Por supuesto que no. ¿Puedes leer algún libro escalofriante para asustarte en el Nombre de Jesús? ¡De ninguna manera! Manténgase alejados de cualquier cosa que no pueda hacer en el nombre de Jesús. (se puede incluir cualquier otro ejemplo apropiado para la edad)

Bueno, siguiente versículo:

-¿Qué tenía Él contra ellos? Ellos dejaron su primer amor.

¿Qué hicieron? Perdieron su primer amor. ¡Oh, Ud. no pudiera traerlos a una esquina con un pandero para batir sus manos y alabar a Dios! ¡Oh, no! Ellos cantarían algo clásico vestidos con sus túnicas. ¿Ven?, ellos perdieron su primer amor. Eso es lo que pasó con la primera iglesia. ¿Ven?

*Ellos sencillamente tienen que portarse como el mundo. Tienen que vestirse como el mundo, lucir como el mundo, actuar como el mundo. Y tienen su estrella favorita de televisión, Uds. saben, ellos no pueden dejar de verla. Nosotros Amamos A Susy o algo así, Uds. saben, ellos tienen que verlo. Se quedarán en casa cuando hay culto de oración y todo lo demás, para verlo. Y si no lo hacen, le dan una buena regañada al pastor, para que los deje salir a tiempo para no perderse el programa, y así pueden llegar a casa para verlo. ¡El amor por el mundo es más que el amor por Dios! **60-1205 - La Edad De La Iglesia De Éfeso. Párr. 130-131***

- ¿Cuál fue su primer amor? Dios
- ¿Y por qué lo dejaron? Por el amor al mundo
- Debemos tener cuidado porque esta advertencia es para nosotros también. ¡Pongan siempre a Dios y a Su Palabra en primer lugar! Recuerden, esta carta puede haber sido dirigida a esta primera edad de la iglesia, pero es para cada edad después, también, incluyéndolo a USTEDES.

Veamos los versículos 5 y 6:

- ¿Qué significa arrepentirse? “Apartarse” o dejar de cometer el pecado. Es cuando realmente te arrepientes del pecado que has cometido. Una tristeza piadosa.
- ¿Las obras de quién odiaban? Las de los nicolaítas
- ¿Quién odiaba también las obras de los nicolaítas? Jesús

¿Qué es un Nicolaíta? Bueno, dejaremos que nuestro profeta nos lo diga.

*Ahora, qué... Desglosemos esa palabra y averigüemos qué es lo que tenemos antes de avanzar. La palabra nicolaíta es una cosa un poco extraña para mí. Conseguí todo léxico griego que yo—yo pude encontrar. Nicolaíta vino de la palabra de Nicko, N-i-c-k-o. Esperen, creo que yo lo escribí aquí. N-i-c-k-o, Nicko, que significa: “conquistar o derrocar”. Nico-laítas: “Derrocar o conquistar al laico”. Lo que ellos estaban queriendo hacer aquí, era tratar de tomarse la iglesia donde Dios tenía pastores y al Espíritu de Dios moviéndose por medio de dones en la Iglesia del Dios vivo, y ellos estaban dando inicio a una doctrina, que ellos iban a tener algunos sacerdotes y obispos y papas y demás. Eso, dijo Dios, ¡que Él lo aborrecía! Él aún lo aborrece hoy. Nico-laítas (Nicko: “vencer”) o, “derrocar al laico”. El laico es “la iglesia”. ¿Cuántos saben que laico es la iglesia? **60-1205 - La Edad De La Iglesia De Éfeso.** Párr. 147*

- ¿De dónde viene la palabra Nicolaitane? «Nicao» significa derrocar o conquistar. «Laos» significa laico, y el laico es la iglesia.
- Así que los Nicolaítas conquistaron o derrocaron a la iglesia; y sabemos que Dios odiaba sus obras, y también la iglesia de Éfeso. Escuchemos para averiguar lo que hicieron estos nicolaítas.

Muy bien, “Derrocar o conquistar, o tomar el lugar del laico”.

*En otras palabras, tomar todo lo sagrado, todo el poder de la iglesia, y ponerlo sobre los sacerdotes; “Dejar que la congregación viva como quiera, pero el sacerdote es el santo”. Quitando el Espíritu Santo de la gente, con señales y maravillas que les seguían, y quitar eso y darles un sacerdocio santo. Quitando el Espíritu Santo y cambiándolo por un sacerdocio. **60-1205 - La Edad De La Iglesia De Éfeso.** Párr. 147 y 148*

- ¿Cuáles fueron sus hechos? ¿Qué hicieron? Quitaron las señales y maravillas y se las dieron al sacerdocio. Le quitaron el Espíritu Santo a la iglesia.
- Los Nicolaítas trataron de decirle a la gente que solo los sacerdotes eran santos y que los laicos o el resto de la iglesia podían hacer lo que quisieran. Los Nicolaítas enseñaron que la iglesia necesitaba escuchar a los HOMBRES en lugar del Espíritu Santo. Estos Nicolaítas representaban la falsa iglesia. Recuerden, la verdadera iglesia se parecía a la original en el día de Pentecostés. ¿Cómo actuaban los de esa primera iglesia? ¿En qué creían? (Hablaban en lenguas, eran bautizados con el Espíritu Santo, sanaban a las personas, recibieron dones del Espíritu Santo...)

Pueden ver en la imagen de la luna las zonas oscuras y claras. Estas “lunas” representan la Iglesia. El Hermano Branham nos enseña que el Sol y la Luna son marido y mujer. El Sol representa a Jesús y la Luna representa a Su Novia. Ella refleja la luz del Sol en Su ausencia. Ella no tiene Su propia luz. El área oscura representa esta falsa iglesia; era formal, fría, dirigida por hombres y sus enseñanzas. La Luz representa la verdadera iglesia dirigida por el Espíritu Santo que actuaba y creía igual que la iglesia original en Pentecostés.

Último versículo, versículo 7:

Leer del Libro de las Edades de la Iglesia:

“El que tiene oído oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias”. Puede ser que millones oigan o lean estas palabras, pero ¿cuántos prestarán atención? Eso no lo sabemos. Pero aquel que prestará su oído y querrá conocer las palabras de verdad, hallará al Espíritu de Dios iluminándole. Si su oído está atento a la Palabra, el Espíritu de Dios le manifestará la Palabra a Ud. Ahora, esa es una obra del Espíritu. Yo le puedo enseñar la verdad, pero si Ud. no abre su oído para oírla y su corazón para recibirla, entonces Ud. no obtendrá la revelación.

Luego leemos el resto del versículo de la Biblia.

Al que venciere, le daré a comer del árbol de la vida, el cual está en medio del paraíso de Dios.

- ¿Qué dará el Señor al que venza? El Árbol de la Vida
- ¿Dónde se encuentra? En medio del paraíso de Dios
- ¿Quién quiere ese Árbol? Todos nosotros Escuchen atentamente y el Séptimo Ángel nos enseñará exactamente quién/qué es este árbol.

Pero ahora, en lugar de un Ángel allí para alejarlos de este Árbol, está allí acercándolos hacia este Árbol; los ángeles de las iglesias, las siete edades, trayéndolos de nuevo al Nombre de Jesucristo el cual es el Árbol de la Vida que está parado en el Paraíso de Dios. ¡Fiuu! ¡Vaya! Espero que Uds. capten eso. El Árbol de Vida parado en el Paraíso de Dios para que Uds. puedan participar de Él y llegar a ser un hijo e hija de Dios y vivir para siempre. “El que oye Mis Palabras y cree al que Me envió, tiene Vida Eterna; y no vendrá a condenación, mas ha pasado de muerte a Vida”. 60-1205 - La Edad De La Iglesia De Éfeso. Párr. 230

- ¿Quién es ese Árbol de la Vida? Jesús
- ¿Cuál es la promesa para aquellos que participan de Él? Vida eterna, llegar a ser un hijo o hija de Dios, pasar de muerte a vida.

Esa promesa no es solo para aquellos de la Edad de la Iglesia de Éfeso sino para USTEDES y cualquiera a quien se le haya dado un oído para ESCUCHAR lo que el Espíritu dice a las iglesias. La promesa es para el VENCEDOR. Cada persona que vencerá las tentaciones de la edad en la que viven y son guiados por el Espíritu de Dios, un hijo / hija de Dios, un miembro de la verdadera Iglesia elegida antes de la fundación del mundo.

Recuerden que USTEDES son los Vencedores; cada advertencia y promesa es para ustedes. Ustedes son una porción de la Novia que ÉL llamo para vencer en esta última edad. Esta carta es para USTEDES.